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Aos vinte e seis dias do mês de novembro de 2022, em reunião virtual no
aplicativo Google Meet, em segunda chamada às 19h15, se reuniram os
filiados abaixo assinado: Renata Barros, Glauco Themotheo, Paulo Merlino,
Daniel Noah, Luan, Cristiano, Bianca, Adriana de Souza (Representante legal
de Guilherme de Souza), Cailane Silva, Antônio Gregório, Luigi Darzé, Aline
Castro, Nilsilene Borges, Cristiane Almeida, Francineide Nascimento, Carlos
Roberto, sendo que Daniel e Carlos não possuem direito a voto por não serem
federados e Luan, por não estar representado pelo responsável. Os presentes
representam ???? dos filiados. Após a abertura da Assembleia, foram
confirmados os pontos de pauta, ou seja, informes; definição de quais serão os
campeonatos oficiais em 2023; como serão e quem irá organizar os
campeonatos; o formato dos campeonatos (premiações, ranking, recordes,
etc); como serão as vestimentas em prova; definição quanto à categoria de
iniciantes (que distâncias e limites); como serão as taxas dos campeonatos e
benefícios de ser filiado; como será o tratamento dado aos atletas externos a
federação; como será a busca dos locais para as provas para cada
campeonato; quais serão as penalidades para atletas e clubes inadimplentes; a
possibilidade de envio aos atletas de certificados de recordes e títulos e
finalmente, as providências quanto a atualização das Atas. Aprovada a
sequência de pontos de pauta, o Sr. Antônio Gregório passou à leitura da Ata
anterior do dia 03 de setembro deste, ao final da qual a Ata foi aprovada sem
retificações. Em seguida começou-se a discutir a pauta, aglutinando os pontos
1 e 2, “definição de quais serão os campeonatos oficiais em 2023 e como
serão e quem irá organizar os campeonatos”. Em relação a esse ponto, a
Presidenta Renata consultou o Sr. Glauco e este aceitou assumir o Polo Diana
na qualidade de Delegado, ficando responsável pelos torneios IFAA, desde que
contasse com ajuda dos demais com experiência. Estabelecido isso,
colocou-se em votação e foi aprovado por aclamação a separação entre FBAF
e Polo Field na Bahia, sendo este último, portanto, autônomo na gestão e
organização dos torneios Field. Em seguida a Presidenta Renata propôs a
possibilidade de a FBAF só organizar os outdoors WA e os clubes organizarem
os Indoors WA. Colocado em votação, essa proposta foi aprovada com apenas
1 (um) voto contra do Sr. Paulo Merlindo. Em relação ao ponto “o formato dos
campeonatos, premiações, ranking, recordes”, após os debates, aprovou-se
por aclamação que o Indoor WA será de pontos corridos, sem combates no
final do ano para determinar o título de campeão Baiano. Já no outdoor WA, o
título de campeão baiano seria via combates no final do ano. Quanto à pauta
“como serão as vestimentas em prova” ficou definido por aclamação que
seguiremos as regras da WA: uniforme para os clubes e, para os avulsos, o
uso de calça que não seja jeans. Em relação à categoria de “iniciantes, que
distâncias e limites”, aprovou-se por aclamação que haverá duas categorias:
iniciantes e intermediários, com validade de dois anos, e os critérios para a
participação em cada uma será definido posteriormente. Sobre o tema das
taxas para a filiação à FBAF, resolveu-se adiar a discussão para que a
Presidência pudesse recalcular os custos em função da separação do Polo
Field. Em relação ao ponto “atletas de fora”, decidiu-se por aclamação que
esses poderão participar, porém sem participar do ranking local para



campeonato baiano. Sobre “inadimplência”, ficou definido por aclamação, que,
se até o dia da prova não houver pagamento da taxa, o atleta não pode
competir. Sobre o ponto “atestados de títulos e recordes dos anos de 2021 e
2022, a Presidente informou que a Federação já os tem e que irá
encaminha-los, via e-mail, aos que a eles tem direito. Em relação a esses
registros, foi aprovado por aclamação que a Federação manterá o banco de
dados, onde guarda esses documentos referentes à Field, como “documentos
históricos”, mas que, a partir de 2023, o responsável pela atualização e guarda
são os Polos. Quanto as Atas anteriores que ainda não foram transcritas e
aprovadas, deliberou-se por aclamação, que essas serão gradativamente
realizadas. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a
assembleia.
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